

Ressort: Entertainment

Steffi Graf nimmt nur noch selten Tennisschläger in die Hand

Las Vegas, 04.04.2014, 11:36 Uhr

GDN - Die ehemalige Sport-Ikone Steffi Graf spielt heutzutage kaum noch Tennis. "Ich spiele nur noch sehr selten Tennis, nehme manchmal monatelang keinen Schläger in die Hand", sagte die 44-Jährige in einem Interview mit der "Welt".

"Ab und zu spiele ich im Rahmen einer Charity-Veranstaltung." Sie sei aber immer noch gerne aktiv, der Profisport stecke immer noch in ihr. "Ich trainiere mit Gewichten, tue etwas für meine Ausdauer, mache Pilates. Und dann halten mich auch meine Kinder in ständiger Bewegung." Grundsätzlich versuche sie mit ihrem Mann Andre Agassi und ihren beiden Kindern auf gesunde Ernährung und viel Bewegung zu achten. "Unsere Familie lebt ziemlich gesundheitsbewusst, da gehört die richtige Ernährung dazu. Aber man darf es auch nicht übertreiben. Es ist uns immer wichtig, eine natürliche Balance zu finden – deshalb darf auch mal etwas weniger Gesundes bei uns im Kühlschrank sein."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-32618/steffi-graf-nimmt-nur-noch-selten-tennisschlaeger-in-die-hand.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619